

JORNADA EN LA FACULTAD DE DERECHO ■ A

La AVT pide una ley penitenciaria menos condescendiente con los terroristas

■ La presidenta de la Asociación de Víctimas, Ángeles Pedraza, considera que la Justicia es demasiado "permisiva" con ETA y reclama un fin total de la banda "sin contrapartidas"

C.R.

"Debemos seguir luchando porque los terroristas han nacido para serlo, se han educado para ello, y es lo único que saben hacer". Tajante y clara, la presidenta de la Asociación de Víctimas del Terrorismo (AVT), Ángeles Pedraza, reclamó ayer en Salamanca "una derrota total y sin contrapartidas de ETA". "No puede ser un final a cualquier precio; tienen que entregar las armas, disolver la banda, pero sobre todo cumplir sus penas", defendió minutos antes de intervenir en la jornada organizada en la Facultad de Derecho por su delegación de estudiantes.

Pedraza cree que la Justicia es demasiado condescendiente con los terroristas "desde el momento en el que no cumplen las condenas". "Desde hace muchos años, los presos que han sido sentenciados a 3.000 o 4.000 años de cárcel, al final por la ley penitenciaria, que es lo que hay que cambiar, y a pesar de haber matado a 25 personas, pasan solo 18 años en la cárcel", apuntó reivindicando un cambio legislativo, al que sumó su petición de que no se derogue la doctrina Parot, que "es la única que hará, no que se queden en la cárcel toda la vida, pero sí que cumplan un poco más de pena".

Ni ella ni el senador del PP Luis Aznar, ni el concejal popular de Elorrio Carlos García, que también participaron en este encuentro, se manifestaron muy optimistas con la plena desaparición del terrorismo en España. "Ya han conseguido una parte muy importante de lo que querían que es estar en las instituciones, y cuando no logren lo que quieren volverán a matar", vaticinó Pedraza. "Toda la vida van a seguir chantajeando a cualquier gobierno que esté en el poder y, cuando no lo consigan, le es muy fácil pegar un tiro en la



Carlos García, Luis Aznar, Rubén Tejada, Ángeles Pedraza y Miguel Folguera, en la Facultad de Derecho./BARROSO

nuca o poner una bomba", aseguró. En la misma línea, el parlamentario y portavoz popular en la Comisión de Interior de la Cámara Alta manifestó que los etarras "han mentido muchas veces", por lo que hay que seguir luchando contra ellos "sin bajar la guardia". Por su parte, el edil del municipio vizcaíno consideró que "quienes no tienen escrúpulos para asesinar, no tienen por qué tenerlos para mentir". Defendió que, para él, hasta que los terroristas no estén en prisión, las armas entregadas, la banda disuelta, los atentados condenados y una disculpa sincera a las víctimas, "ni ETA ha desaparecido ni los señores de Bildu son demócratas".

"No hay negociación válida"

"Desde el Gobierno y las instituciones que gobierna el PP entendemos que lo único que cabe esperar de ETA es que digan el día y la hora en que entregará las armas", recalcó ayer el senador popular por León, Luis Aznar. "Tenemos las ideas muy claras y, en eso estoy de acuerdo con Ángeles Pedraza (AVT), aquí no hay negociaciones que valgan", añadió para defender que el Ejecutivo central "no puede bajar la guardia en absoluto" aunque no se produzcan nuevos atentados. "Hay una banda que no ha entregado las armas y por tan-

to, si ha mentido tantas veces, ésta puede ser una mentira más", explicó antes de la jornada "La lucha contra el terrorismo hoy".

El parlamentario destacó que ETA está pasando "por el momento más débil" de su historia gracias a la actuación de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y de la colaboración de otros países". Pese a ello, Luis Aznar considera que esta situación les está trayendo otros réditos a los terroristas, como lograr estar presentes en las instituciones públicas.